



## 編

集部の皆様、いつも楽しみに読ませていただきたいます。T2が職場に届くのを楽しんでいます。私も村岡町の出身です。実家はハチ北スキーリゾートの近くで、兎和野高原のすぐ下なんです。毎年5月頃のつづじの花咲く頃兎和野の運動会が開かれ(今も続いているそうです)、中の頃は今のようになつかりましたので歩いて高原へ行きました。

とても楽しみにしていました。このとき、みんなでダンスを踊るの

ですが、とても伝統あるダンスで

35年たった今でも踊れます。

じ咲く緑の高原でさわやかに渡る

風を受けながらのダンスは「兎和

野の運動会」の名物です。今年は

例年の倍くらいの大雪が降ったよ

うですが、私たちの子供の頃もた

くさんの雪が降りまして、よく休

校になりました。体育の時間、グ

ラウンドの雪を生徒みんなで踏み

固めてからサッカーをやったよう

な思い出があります。父も母もも

う亡くなりました。兄夫婦が家

を守っています。今だに子供の

頃のように美家に行っています。

飲みやすくて、初心者にもとても

評判良かったです。昨年10月に

は長男が生まれ、今度山東に帰つ

たら「ケイズセラー」へ寄ろうと思

っています。その時は、20年後に

家族と飲めるワインを搜しに…

豊岡市 沖村きみ枝さん

馬は行きたし、BUTTペー  
パーードライバーの私には、  
移動がねえ。東北よりも隠れた秘  
境…と、あこがれてるんですけど…。  
宝塚市 坂本和美さん

年、ミズバショウを尋ねて、

大屋に行きました。水不足と

かで少し淋しい花数のようでし

た。天滝も悪い足を励ましながら

行きました。但馬は奥深いですね。

山東町 小田垣典子さん

## T

2表紙の山野草の写真の花が大好きです。ざん草は本で見るだけですが、ミズバショウはもう十数年前、園芸店より私の家の一隅で毎年咲いてくれて、あの清らかな姿は何ともいい味わいです。寒い冬を越して咲く白い花を待ち侘びています。現在は種もでき、子株も芽を出しています。

山野草は格別好きです。

豊岡市 沼村きみ枝さん

がんばってるんやね。豊岡へ来て、

1年が経とうとしています。私は

結婚式の引き出物には、2人で選んでわらったワインにしました。

飲みやすくて、初心者にもとても

評判良かったです。昨年10月に

は長男が生まれ、今度山東に帰つ

たら「ケイズセラー」へ寄ろうと思

っています。その時は、20年後に

家族と飲めるワインを搜しに…

豊岡市 高芝さおりさん

がんばってるんやね。豊岡へ来て、

1年が経とうとしています。私は

結婚式の引き出物には、2人で選んでわらったワインにしました。

飲みやすくて、初心者にもとても

評判良かったです。昨年10月に

は長男が生まれ、今度山東に帰つ

たら「ケイズセラー」へ寄ろうと思

っています。その時は、20年後に

家族と飲めるワインを搜しに…

豊岡市 高芝さおりさん

## 私

の「おじ父は、昔明延の鉱山で働いておりました。幼い頃、父に連れられて一電車に乗った事を、夢の中の出来事の様に覚えていたのですが、今回「鉱山の道」を読みました。但馬は奥深いですね。父町に住んでいた私は明延で歌手が歌っていたので、映画館があつたり、お店があって「すごいなあ」と思ったものでした。閉山になり淋しいです。

山梨県 小保遠子さん



## 表紙からの伝言

竹野町三原、郷土料理の店・北野屋さん

のハス煙では、7月からお盆ころまで、パンクや臼のハスの花が一面

咲きます。特に午前中は朝露を花

びらや葉に浮かべ、美しさが光ります。北野屋さんは自家栽培のハスの地下茎つまりレモンを豆腐に団子に、お茶に、蒸ごはんに、余すところなく使ったハス料理が季節の

だけ、メニューに加わります。

ト

2の写真、裏路地探険のスケッチなど、いつも旅情を

そこそれます。関宮町の寺尾遊歩道など季節に関わらず、散策して

みたくなります。何気ない道ばた

の花一輪や、木の葉の美しさに心

がなじむ事って、多いですから。

私は今、京都市近郊に住んでいます

が、出身は福知山市です。歴史の

いい所を紹介した雑誌がありませ

ん。何か紹介してと時々言われま

すが、いつも困ってしまいます。大

屋町のように、昔養蚕で栄えた

市ですが保存されているところは

少ないように思います。実家には

よく帰省していますが、ついでに

ちょっと行ってみたい所が少ない

のは、さみしいですね。

京都府 塚原敦子

**春** 路地探険を興味深く拝見しました。昔、実家で蚕をかぶついて、2階の天井がとても低く蚕のための部屋であったのを、なつかしく思い出しました。堀に組み込まれている自動販売機はとてもユニークですね。

豊岡市 中井淳子さん

度、「但馬ファンクラブ」に入会したことがきっかけとなって、出石にそばを食べに(宿泊)に行く予定です。自分は愛知県出身なので「丁2」に書いてあるような情報は、初めて知ることばかりで楽しみです。これからも体に気をつけて頑張って仕事して下さい。

兵庫県三原郡 杉浦和則さん

と言えば「丁」と書つ言葉が脳裏をめぐり、氷ノ山、鉢伏高原、神鍋高原…と皆登り、なかも氷ノ山に登ったときの紅葉せん。今年も「新緑登山大会」に参加させていただこうと今から楽しみです。春は心つき好きです。

内

密タツブリ! いやはや、春号について、一言。関宮町は母の出身地。遊歩道へ行つてチャレンジ! 明延鉱山は父の勤めていた所。一円電車がなつかしい! 大屋町筏は中尾のおじさんが住んでいる。天滌に行きたい!

今 度、「但馬ファンクラブ」に入会したことがきっかけとなつて、出石にそばを食べに(宿泊)に行く予定です。自分は愛知県出身なので「丁2」に書いてあるよ

うな情報は、初めて知ることばつ

つて、出石にそばを食べに(宿泊)

に行く予定です。自分は愛知県

出身なので「丁2」に書いてあるよ

うな情報は、初めて知ることばつ</p

